

# Warum werden Augenbrauen nach Permanent Make-up oder Microblading manchmal rötlich?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 17.02.2024

---

Hallo meine Lieben, ich bin Olga Keller, und herzlich willkommen zurück in meinem Kosmetikstudio Expert in Berlin-Mitte! Heute möchte ich eine häufig gestellte Frage beantworten: **Warum werden Permanent Make-up-Augenbrauen oder Microblading nach einiger Zeit rötlich?** Das Phänomen tritt oft auf und kann viele verunsichern. Wichtig zu wissen ist, dass die Rötung nicht an der Technik oder der Farbqualität liegt, sondern an der individuellen Reaktion der Haut.

## Warum kann Permanent Make-up rötlich werden?

Der Grund für die Rötung nach einiger Zeit liegt in der Art und Weise, wie die Haut die Pigmente abbaut. Manche Hauttypen neigen dazu, bestimmte Farbanteile schneller zu verarbeiten als andere. Besonders bei schwarzen und braunen Pigmenten kommt es häufig vor, dass die kühlen Farbanteile – vor allem Grün und Blau – schneller abgebaut werden. Die roten Pigmente bleiben dagegen länger in der Haut, was die Augenbrauen dann rötlich erscheinen lässt. Dies ist ein natürlicher Prozess und hängt stark vom individuellen Hauttyp ab.

## Vermeidung von Rötungen: Stabile Farben mit Grünanteil

Um das Risiko von rötlich werdenden Augenbrauen zu minimieren, arbeite ich im Kosmetikstudio Expert mit stabilen Farben, die speziell für langanhaltende Ergebnisse entwickelt wurden. Eine hochwertige deutsche Marke, die ich verwende, ist Bubu. Diese Pigmente enthalten einen leichten Grünanteil, der hilft, die Rötung zu

verhindern. Die Farbe bleibt so stabil und verblasst gleichmäßig, ohne ins Rötliche zu kippen.

Kunden müssen sich keine Sorgen machen – der Grünanteil ist im Ergebnis nicht sichtbar, sondern dient lediglich dazu, die kühle Basis der Farbe zu sichern. Die Augenbrauenfarbe wird nach und nach blasser, aber bleibt in einem natürlichen Ton.

## **Angepasste Farben für verschiedene Hauttypen**

Nicht jeder Hauttyp verträgt eine kühle Farbe. Besonders Menschen mit warmen Hauttönen, wie jene mit rötlichem Haar oder Sommersprossen, profitieren oft von wärmeren Pigmenten, die ihren natürlichen Teint unterstützen. In diesen Fällen verwende ich bewusst eine wärmere Farbe, die zwar etwas weniger stabil ist, jedoch zum Hautton besser passt.

Wenn ich eine wärmere Farbe auswähle, kläre ich die Kunden darüber auf, dass diese Pigmente schneller ins Rötliche verblassen könnten. Falls dies passiert, können wir jederzeit nachstechen, um den Farbton zu neutralisieren und die Augenbrauen in einem schönen, natürlichen Ton zu halten.

## **Nachstechen zur Neutralisierung: Wenn Augenbrauen rötlich werden**

Falls die Augenbrauen nach einiger Zeit doch rötlicher erscheinen, ist das kein Grund zur Sorge. Der Prozess ist schleichend, und die Farbe verändert sich langsam von einem natürlichen Braun zu einem leicht rötlichen Braun. Sobald Sie bemerken, dass die Augenbrauen wärmer werden, empfehle ich, einen Termin zum Nachstechen zu vereinbaren. Bei dieser Nachbehandlung können wir den rötlichen Farbton neutralisieren und wieder einen frischen, kühlen Ton aufbringen.

In meinen Behandlungen gehe ich schrittweise vor und mische die Farben direkt in der Haut. Bei der ersten Behandlung nutze ich immer eine stabile, kühle Basisfarbe mit Grünanteil, um eine gute Grundlage zu schaffen. Sollten die Kunden später den

Wunsch nach einem wärmeren Ton äußern, kann ich eine wärmere Farbe darüber auftragen. So bleibt die Basis stabil und die Augenbrauen sehen lebendig und natürlich aus, ohne ins Rötliche abzudriften.

## **Vertrauen Sie auf meine Erfahrung**

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich [Permanent Make-up](#) und einer Spezialisierung auf natürliche und langanhaltende Ergebnisse biete ich im Kosmetikstudio Expert in Berlin-Mitte professionelle Lösungen für jeden Hauttyp. Die Auswahl der richtigen Pigmente und das Verständnis für die Hautreaktionen sind entscheidend, um das bestmögliche Resultat zu erzielen und langanhaltende, frische Augenbrauen zu sichern.

## **Besuchen Sie das Kosmetikstudio Expert in Berlin**

Falls Sie Interesse an einer professionellen und individuellen Pigmentierung für Ihre Augenbrauen haben, lade ich Sie herzlich ein, mich im [Kosmetikstudio](#) Expert in Berlin-Mitte zu besuchen. Gerne berate ich Sie ausführlich und finde die ideale Farbwahl, die zu Ihrem Hauttyp und Ihren Wünschen passt. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin und erleben Sie den Unterschied, den ein erfahrener Permanent Make-up für Ihr Erscheinungsbild machen kann. Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und Ihnen ein schönes und langanhaltendes Ergebnis zu bieten!

---

## **Expert Kosmetikstudio Berlin**

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:  
<https://kosmetikstudioexpert.de/warum-werden-augenbrauen-nach-permanent-make-up-oder-microblading-manchmal-roetlich/>